

Seine du Mouvement de la PAIX, rassemblés le 15 octobre au terme d'une Semaine d'action, nous voulons réaffirmer notre volonté :

- Solution pacifique du problème allemand ;
- Règlement de la situation à Berlin-Ouest ;
- Traité de paix avec les deux Etats allemands ;
- Désarmement général, complet et contrôlé ;
- Parisiens ;
- Notre voix doit s'élever plus fortement encore pour écarter le danger mortel du militarisme allemand et de la guerre thermonucléaire qui menacent le monde.
- Rendez-vous en masse, dimanche 17 novembre, à 15 heures, au Mont-Valerien (Mémorial de la France combattante).

D'autre part, la Préfecture a fait diffuser hier des informations selon lesquelles les détenus refusant la nourriture, des services pénitentiaires, s'alimentent aux cantines. Or, le sucre est le seul achat que les détenus aient fait depuis le début de leur grève.

MM. Abderrahmane Farès et l'abbé Davexies font également la grève de la faim

Des nouvelles aussi alarmantes nous parviennent d'autres lieux de détention. Au cours des journées de lundi et de mardi des détenus de Fresnes ont été admis à l'infirmerie. Deux ont été transportés à l'hôpital central de la prison.

d'autres ou les détenus algériens sont soumis, soit au régime du droit commun, soit à des conditions plus encore sous des prétextes disciplinaires.

● Dans un communiqué, la commission exécutive du M.R.P. « condamne les mesures discriminatoires appliquées aux Musulmans d'Algérie ; elle s'inquiète du climat de violence qui pervertit l'esprit français, compromet la position morale de la France dans le monde et réduit à néant les chances d'une coopération franco-algérienne ». Elle ajoute : « Les meurtres commis par le F.L.N. à l'encontre des policiers n'excusent pas les violences commises sur les Algériens déjà arrêtés. »

pluriel. »
Enfin ap traditionnel ultras et à « Il y a tre côté de compatriote ne sais qu malsaines les adlure dans son e ils doivent.

M' Hal comm Djar Dans un adressé hic du barreau Halimi, av pacha, le 'concernant essentiels M' Halir pêchée hic communiqu après les c les elle a le juge d' été hospita état de sa la faim h tous les de une ségrai

Trois députés ont visité le camp de Vincennes CE QU'ILS ONT VU LES A SCANDALISÉS

Trois députés, membres de la commission des lois de l'Assemblée nationale, ont été enfin admis à visiter lundi le camp de Vincennes où sont internés les 1.100 Algériens arrêtés à la suite des manifestations des 17 et 18 octobre, et maintenus en détention.

On sait que c'est ce camp dont une délégation de médecins s'est vu récemment refuser l'accès, se contentant de répondre que les hygiénistes ne souffraient que de la dent.

MM. Chandernagor (soc.), Migon (ind.) et Diebhour (ultra) ont rendu compte mardi de cette visite à leurs groupes respectifs. Tous trois ont également relaté qu'ils ont trouvé les prisonniers peignés par centaines dans des baraquements, privés des soins élémentaires, laissés presque sans nourriture boire et se laver, portant pour la plupart des vêtements tachés de sang. Ils attestent que seuls les blessés atteints de fractures ont été pansés.

Ce que nous avons vu est lamentable », a dit M. Chandernagor. Et M. Migon a parlé de « véritables scandales ».

Mais on se demande ce qui retient ces honorables parlementaires d'exiger de toute urgence, pour que cesse cette situation intolérable dans un pays civilisé, leur audition ainsi que celle du ministre de l'Intérieur par la commission des Lois.

M. Massignon : « Les Algériens victimes de la répression ont droit à des sépultures décentes »

Au nom des « Amis de Gandhi » dont il préside l'association, M. Louis Massignon adresse un appel à la conscience communitaire de notre race, pour que des sépultures décentes soient données aux victimes des manifestations musulmanes.

« Nous demandons, dit M. Massignon, qu'on cesse de les « escamoter » par les techniques de l'incinération et de la noyade, admises en Algérie depuis les corps de bois de la four de Guelma en 1845, et la « disparition » de Zedour en 1852. »

Le gouvernement veut-il maintenant empêcher une enquête parlementaire ?

Bien qu'il ait accepté au cours du débat au Sénat le principe d'une commission d'enquête sur les faits rapportés par MM. Diebhour et Defferre, le gouvernement semble maintenant vouloir prendre prétexte de l'ouverture d'une information judiciaire pour empêcher la constitution, M. Pierre Mareilhac a été chargé par la commission sénatoriale des lois, de dire lundi si les poursuites engagées contre X... après la découverte d'une soixantaine de cadavres dans la Seine et dans les bois, se rapportent au même sujet.

Le style de l'O.A.S.

L'O.A.S. multiplie les lettres de menaces à l'adresse des démocrates et s'attaque en particulier aux personnalités qui ont récemment signés des appels en faveur de la paix en Algérie.

Ainsi, M. Georges Gurinck, professeur de sociologie à la Sorbonne, vient de recevoir un message signé de l'O.A.S. (section Paris, R.G.) et qui se termine par cette menace : « Votre imprudence sera châtiée. L'O.A.S. s'en chargera. »

Le pluriel de service ouvre sa lettre par une bordée d'injures racistes de style : « Français de fraîche date, en réalité métèque, venu du fin fond de la mer Noire, et par-dessus le marché, JUIF, JUIF, ERRANT... » et nous en passons.

Comme dit l'autre, « le style, c'est l'homme. »

Faut-il rappeler que le professeur Gurinck, naturalisé français en 1924, a été mobilisé dans l'armée française en 1938, qu'il a fait la guerre de 1939-40 et a été révoqué par le gouvernement Pétain en 1940 ?

PLASTIC DEVANT LE SIEGE DU PARTI COMMUNISTE A BASTIA

Une charge de plastique a fait explosion, mardi soir, devant le siège du parti communiste à Bastia. On ne signale que des dégâts matériels.

A qui appartenait le poste émetteur de l'armée retrouvé dans une 2 CV abandonnée sur une route de Haute-Savoie ?

LYON (Libé). — Sur la route de La Roche-sur-Focon-Anney, une patrouille de gendarmerie a eu son attention attirée, hier matin, par une 2 CV abandonnée et immatriculée dans les Bouches-du-Rhône.

Emplétant largement sur la chaussée dans un virage dangereux, le véhicule semblait avoir été abandonné précipitamment par le ou les occupants. Panne mécanique probablement, si l'on en juge par les outils traînant à l'intérieur de la voiture, mais il n'y avait pas que cela dans cette voiture...

Sous la banquette arrière, un poste portatif émission-réception de l'armée était enveloppé dans une tenue léopard de parachutiste. Dans le vide-poche, des papiers, une lettre, des chèques postaux au nom d'un sous-officier et une permission au nom d'un caporal de la base aérienne d'Aix-en-Provence.

Le frein à main était cassé, ainsi que la trottette du démarreur et le phare avant gauche était brisé.

A qui appartient cette 2 CV ? Qui la conduisait ? Pourquoi a-t-elle été abandonnée ? A qui, surtout, appartient le poste émetteur ?

Ce sont les questions qu'il faudrait peut-être poser aux enquêteurs. Voudront-ils y répondre ?



Joe et moi-mêmes entres grandes des préci « Ne soz temps in importan devez au qui fera Deveni enfance

9 novembre p3